
Hannelore Dillenberger 

Sport- und Jugendwartin 

 

Bericht zum Regionstag 

 

Als Sportwart  war ich für die Regionsranglisten und Regionsmeisterschaften verantwortlich: 

Mit den Teilnehmer Zahlen war ich nicht zufrieden. Weder an den Meisterschaften noch bei 

den Ranglisten beteiligten sich genug Teilnehmer, um eine ordentliche und spannende 

Konkurrenz durch zuführen.  

Vielleicht  war auch der Zeitplan nicht immer optimal, ich würde mich freuen wenn dazu 

Vorschläge von den Aktiven kämen? 

Die Ergebnislisten  wurden von mir an unseren Presswart weitergeleitet. 

 

Im TTVR Sportausschuss fanden 3 Sitzungen in diesem Jahr statt, wobei ich die letzte 

Sitzung aus Krankheitsgründen nicht wahrnehmen konnte.      

Leider hatte jede Sitzung einen anderen Vorsitzenden, der aktuelle kommi.  Sportwart  ist 

zurzeit  Rolf Jürgen Feuckert. 

Dieser hat einen Ausschuss gebildet um die Wettspielordnung zu ändern und auf den neuesten 

Stand zu bringen. 

. 

Senioren: 

Bei den Senioren muss geklärt werden, wer für diesen Bereich verantwortlich ist. 

 

Jugendwartin: 

 

Die Teilnahme an den Regionsmeisterschaften und Ranglisten sieht zwar wesentlich  besser 

aus als bei den Damen und Herren, Ein Drittel der Vereine der Region beteiligten sich an 

diesen Veranstaltungen. Ich finde es beteiligen sich viel zu wenig Vereine. 

 

Ich Verlange in Zukunft von allen Staffelleitern und Vereinen das an diesen Wochenenden wo 

die Veranstaltungen der Region statt finden  keine Meisterschaftsspiele und auch keine  

Freizeit- Turniere mehr stattfinden. dürfen. 

 

Die Regionseinzelmeisterschaten finden in diesem Jahr am12 und 13 November in Nassau 

statt. 

 

Die Pokalrunde der Schüler und Jugend war nicht sehr zahlreich besetzt ich denke hier 

könnten noch  mehr Mannschaften gemeldet werden. 

Die Halbfinalspiele und Finale mit den Damen und Herren in einer Halle durch zu führen hat 

mir gut gefallen, .Dies möchte ich auch in Zukunft so weiter machen. 

 

Die Einteilung der Spielklassen nach Spielstärken, und die untersten Klassen nach Regionalen 

Gesichtspunkten einzuteilen halte ich für gelungen. 

Ich bitte in Zukunft  bei der Meldung die Mannschaften die reine Mannschaften wie 

Mädchen-, Schüler- oder Schülerinnenmannschften sind entsprechend zu Kennzeichnen: 

Mädchenm. = Mä, Schülerm.= Sch. und Schülerinnenm.= Schli..  

 

Der Vizepräsident Jugend Rene Dietrich ist kurz vor Ende der abgelaufenen Saison 

zurückgetreten. Nachfolgerin auf TTVR Ebene ist kommi. Anja Becker. 



An allen Jugendausschußsitzungen habe ich teilgenommen. Es wurde ein Ausschuss gebildet 

um die Jugendordnung auf den neuesten Stand zu bringen, In diesem Ausschuss bin auch ich 

vertreten. 

Die hauptsächliche Arbeit war die Umsetzung der doppelten Spielgenehmigungen für die 

Jugendlichen. 

In diesem Jahr können alle A Schüler/innen und Mädchen und Jungen sowie alle 

Endranglisten Teilnehmer Schüler/innen B auf TTVR Ebene eine doppelte Spielberechtigung  

erteilt bekommen. 

Diese wird genauso beantragt wie die Seniorenfreigabe, 1. Attest vom Arzt, 2. Einverständnis 

der  Eltern, und 3. die Gebühr für eine  Seniorenfreigabe. 

Die Spieler/innen sind in beiden Mannschaften Stammspieler und müssen in beiden 

Mannschaften ihre soll Spiele erfüllen. 

 

Ich würde mich über eine Rege Diskussion und Mitarbeit beim Regionstag in Dienethal 

freuen. 

 

Eure Hannelore Dillenberger 

Sport- und Jugendwartin. 


